

Der gigantische Dimensionsbetrug

15.02.2023

Eigentlich hat mich das Thema DIMENSIONEN nie sehr interessiert und ich sagte meist auch nur 5-D oder 5.Dichte (mit Dichte meinte ich den grobstofflichen Schwingungszustand bis hin zum feinen hoch schwingenden – also mit niedriger Dichte), wählte aber meine Seelenfamilie in der 14. Dimension und konnte sie auch kontaktieren, weil die Irreführung nur bis zur 12.Ebene ausgebaut war. Aber ich wäre nie auf die Idee gekommen, dass da sooo ein riesiger Betrug dahinter steckt, wie er sich in den vergangenen Tagen für uns aufgetan hat. Und ich hätte nicht damit gerechnet, dass offenbar auch Burkhard Heim dahingehend betrogen wurde.

Ausschlaggebend waren Ruperts Schriften zu den Schöpferebenen, auf die ich aufmerksam gemacht wurde.

Aber da sprang mir als erstes die Möglichkeit in den Sinn, dass die **5.DimensionsAufstiegsLüge** mehr ist, als nur eine Irreführung der NewAge-Theorie, nämlich ein **SeelenGefängnis für diejenigen, welche unbedingt aufsteigen wollten**. Dazu habe ich einen extra Beitrag geschrieben, den ich derzeit noch nicht veröffentlichen darf, weil zu gefährlich. Das Gefängnis wurde schon gelöscht und viele Seelen gingen zurück zu ihren Körpern, aber es sind noch viele verwirrte Seelen da draußen, die Hilfe brauchen. Vielleicht findet sich unter euch jemand der diese Hilfe bieten kann?

Ich möchte diesen Beitrag nicht dazu nutzen Ruperts Sicht der Schöpferebenen darzulegen, das kann jeder selbst bei ihm nachlesen. Mir geht es darum aufzuzeigen, wie **die Urschöpfer uns von den 17 SCHÖPFEREbenen abgeschnitten haben und uns in 12 Dimensionen gefangen hielten**.

Dazu kam eine Überlegung von Stefanie, die direkt ins Schwarze traf: Vielleicht ist das mit den Dimensionen und Ebenen, genau so eine Verarschung wie mit den Chakren und Energiezentren?

<https://bewusstseinsreise.net/chakren-binden-an-die-archon-matrix/>

Ja, das wars! Es war nicht nur die 5.Dimension eine Fälschung, diese hatte lediglich den Zweck dort die ganzen Spirituellen (besonders die von 2012) zu sammeln und sie zu berauben. Die anderen Dimensionen waren aber den SchöpferEbenen vorgeschaltet, sodass unser Bestreben, andere Ebenen aufzusuchen, abgeblockt werden konnte und wir eventuell mit den Urschen kontakteten.

Wer sich für DIMENSIONEN entschied, war auch raus aus der Kosmischen Ordnung, denn die galt ja dort nicht!!!

Da sich alle in den Dimensionen befindlichen Menschen (also die das als natürlich und Gott-gegeben annahmen) automatisch nicht in der KO befanden, hatten die Ursche hier leichtes „Spiel“ mit ihren [falschen KarmaGesetzen](#).

Die ganze 3-D-Kontroll-Matrix spielt sich gegenseitig die Bälle zu; da wurde nix dem Zufall überlassen und alle gott-gegebenen Schöpfungen und Matritzen wurden genutzt, wurden gefaked oder ausgetauscht.

12 Dimensionen der Ursche konnten von der ZS (ZentralSonne) abgesaugt werden. Warum war das so einfach? Weil die Dimensionen lediglich Informationsfelder waren, allerdings mit Programmierungen (bei Löschung Neutralisierung der Löschung einschalten) und jeweils 20 000 RitualZaubern.

Und dann der Nachschlag: Mutter Erde sollte ja lt. Maya auch in die 5.DIMENSION – Ist das also ein extra INFOFELD? – Bingo! 300 000 [frequenz-getarnte RitauaalZauber](#) auf dem riesigen Infofeld von ME !

Alles konnte bereinigt werden und die Auswirkungen können wir gar nicht ermessen. Das gibt sicher einen großartigen

Energieschub!

Und alle waren immer bemüht ihre Schwingung hoch zu halten –
welch eine Fall, denn die war ja wohl für den Dimensionen-
Betreiber eine Kraftquelle für schöpferische Tätigkeiten,
welche die Pseudo-Urschöpfer selbst nicht leisten konnten. So
auch die ganzen Meditationen zum Thema, aber die haben wir ja
seit einigen Monaten schon umgeleitet. Nur die Kundalini-
Meditation hatte wohl noch Kraft, denn die getarnten Schlangen
in den Kundalini-Yoga-Zentren hatten wir nicht auf dem Schirm
– das ergab sich erst heute Morgen, nachdem Kate Bono sich in
einem Video dazu bekannte.

Euer Bewusstseinsreise-Team

Von ♥ Herz zu Herzen ♥ – Maggie D.